

SEMILLAS ESTELARES, PARTE 7, PROYECCIÓN Y ABDUCCIONES ASTRALES, MISIONES NOCTURNAS. PARTE 1

Published 5 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Profundizando mucho más en el tema de los ataques y eventos metafísicos y astrales, me gustaría hablar sobre un tema que no se menciona mucho pero que prevalece en la vida de muchas semillas estelares en la Tierra.

La siguiente información es muy densa y difícil de asimilar como real, así que intérpretenla como mejor les parezca, ya que solo estoy compartiendo esto con todos ustedes, sin querer imponerles nada, pero no soy la única que habla sobre este tema. Sin embargo, hay muy pocas personas en la Tierra que se atreven a hacerlo.

Como expliqué en mis videos sobre lo paranormal, el llamado bajo astral es una mala copia del mundo material. Son los que desencarnan y las entidades astrales que nunca tuvieron un cuerpo físico. Se manifiestan como su realidad colectiva. Y como perciben y recuerdan mucho de como se ve el mundo material, lo terminan representando en el bajo astral, pero de manera distorsionada. Y cuán distorsionada sea, dependerá de la percepción colectiva de las almas y las entidades que lo están manifestando o cada parte de ese bajo astral.

Pero se vuelve mucho más complicado cuando agregamos otro factor a la mezcla y la forma en que se manifiesta el bajo astral. Muchas personas pueden proyectarse astralmente, humanos y no humanos por igual, pero es mucho más común entre las razas estelares fuera de la Tierra.

La proyección astral es cuando una persona es plenamente consciente de que no es solo un cuerpo y tiene una experiencia en la que se cree que la conciencia de esa persona deja su cuerpo físico por un tiempo y viaja en el plano astral, qué es un lugar que se cree que es donde el espíritu de una persona va entre el mundo de los vivos y el mundo de los espíritus, un lugar intermedio entre la vida y la muerte.

Esta proyección astral puede ocurrir naturalmente o el sujeto puede inducirla a voluntad después de mucha práctica, pero también puede ser provocada artificialmente. Cuando se proyecta astralmente, una persona usa su cuerpo astral para viajar a otros lugares y ser y hacer cosas en ellos, tanto en el plano espiritual como en el mundo de los vivos.

El cuerpo astral es una forma no física que es una versión de energía sutil o una copia del cuerpo material que se cree que puede separarse del cuerpo físico de un individuo a voluntad y sobrevivir al individuo después de la muerte.

El cuerpo astral no es el alma, pero está relacionado con el alma. Un cuerpo astral es una semimaterialización y manifestación de la conciencia del alma del individuo. El alma de un individuo manifiesta un cuerpo físico en el mundo material, que es la mejor expresión de los autoconceptos que posee. Es la manifestación del conjunto de ideas que tiene el individuo sobre lo que lo define.

Lo mismo sucede con el cuerpo astral. Es la manifestación de las ideas y conceptos del ego "yo" que tiene un individuo sobre lo que lo define, todas sus cualidades y atributos pero en la densidad menos densa, llamada astral.

Entonces, por ejemplo, cuando un individuo muere, el primer paso que da como ser consciente es a través de la fase del cuerpo astral, donde todavía está manifestando sus ideas sobre quién es y que lo define. Por lo tanto, su apariencia, la mayoría de las veces, puede ser exactamente como la persona se veía en vida o como una versión más joven de la misma.

Después de esta fase, un alma generalmente puede volver a los autoconceptos que tenía como un todo antes de encarnar, pero sumando la experiencia que adquirió en su reciente encarnación. Es decir, vuelve a ser lo que siempre ha sido, pero con la experiencia añadida.

Y es cuando una alma está demasiado apegada a lo que la definió mientras estaba en el mundo de los vivos cuando puede convertirse en una persona desencarnada, vagando por el astral inferior hasta que encuentra el camino de regreso de donde vino inicialmente.

El astral, el bajo o el superior, solo se refiere a la frecuencia y vibración de quien manifestó esos reinos, porque no hay lugares. Solo hay acuerdos de percepción desde donde una persona o un grupo de personas pueden manifestar lo que interpretan como la realidad exterior en la que vive, pero eso siempre será el reflejo de quiénes son.

Y cuando una persona se proyecta astralmente, lógicamente, exporta sus percepciones y su frecuencia como alma a donde quiera que vaya, ayudando y sumando a esos reinos y el cómo se manifiestan y con qué cualidades y atributos.

Mucha gente puede salir astralmente de forma natural y muchos otros pueden aprender a hacerlo también, y estoy bastante segura de qué puede hacerlo mucha más gente de lo que se percibe, porque la mayoría de ellos ocultan esto a sus amigos y familiares, porque es difícil de creer y fácilmente ridiculizado.

La proyección astral a menudo se confunde con los sueños lúcidos. Están relacionados, pero no son exactamente lo mismo, como se explicará en detalle en mi próximo video sobre sueños.

Los militares, tanto de civilizaciones avanzadas extraterrestres como terrestres, han logrado aprovecharse de individuos que pueden salir astralmente y han aprendido a inducirlo en otros individuos que no pueden hacerlo a voluntad, usando químicos, drogas y procedimientos invasivos que implican la alienación del individuo de su cuerpo físico a través del agotamiento extremo, la privación del sueño y la tortura.

En la Tierra, generalmente se hace de manera más eficiente con sustancias combinadas con la colocación del cuerpo físico en cápsulas de aislamiento sensorial y bajo un campo de energía electromagnética y sonido, con el ancho de banda y la frecuencia apropiados para causar el efecto deseado. Con esto, convirtiendo en un arma la proyección astral de forma efectiva.

Las razas estelares pueden calibrar cápsulas de inmersión total para guiar y generar las frecuencias deseadas, para brindarle al individuo una presencia y experiencia

remota en el astral, en casi cualquier ubicación de frecuencia imaginable. Los militares de los ejércitos terrestres y del mundo han logrado desarrollar unidades de élite de fuerzas especiales que operan desde el astral para poder cumplir tareas y misiones que requieren cosas que son imposibles de lograr en un cuerpo físico.

Esas misiones, generalmente, incluyen la visualización remota, que es cuando un individuo o un grupo de individuos viajan en su cuerpo astral para ver y espiar un lugar que se encuentra en el mundo material, pero muchas unidades militares astrales también se utilizan para proteger instalaciones militares secretas y edificios de intrusiones astrales y espías de fuerzas, naciones o facciones rivales.

Como he explicado en mis videos sobre lo paranormal, el mundo material puede y está siendo fuertemente afectado por lo que sucede en el lado astral, ya que no están separados por ningún tipo de barrera de ninguna clase. Además, el mundo material es en realidad una manifestación engendrada, creada y generada desde el lado astral. Esto significa que todo lo que está pasando en el lado astral está afectando el lado material del mundo, el de los vivos.

Quién domina el lado astral, también domina el mundo material, donde innumerables almas, teniendo una experiencia física, han optado por no recordar nada más que su vida dentro de un cuerpo físico, mayormente inconscientes de todo lo que sucede en el lado astral, en el mundo de los espíritus.

Esto significa que hay mucho más conflicto en el lado astral que en el mundo de los vivos, donde el sisma es solo un reflejo de lo que está sucediendo en los planos astrales, y es por eso que la mayor parte del tiempo, los conflictos y las cosas malas son imposibles de saber y de entender por qué y de dónde vienen si solo se miran desde la perspectiva del mundo de los vivos, desde el lado material.

Continuará directamente desde aquí en el próximo video, ya que todavía estoy investigando y escribiendo. Como la mayoría de ustedes saben, no tengo ningún texto en reserva y debo escribir casi todos los días para alimentar mi canal de YouTube.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse para más. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Siéntanse muy bien y cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu